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INDICAÇÃO Nº 5673/2021

Indica a realização de estudos e análises de 
viabilidade acerca da possibilidade de 
extensão do Projeto “Bento Aberta” para 
outros territórios do Município.

Apresentamos, muito respeitosamente, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, a presente Indicação para que, em consonância aos demais órgãos desta Preclara 
Administração Pública, Secretarias, Coordenadorias e Gerências, credoras do nosso mais 
profundo respeito, se dignem na realização de estudos e análises de viabilidade acerca da 
possibilidade de extensão do Projeto “Bento Aberta” para outros territórios do Município.

À guisa de considerações, sobre o Projeto “Bento Aberta” a Preclara Secretária 
de Cultura avaliou: "É uma delícia esse projeto. É um projeto que vem sendo acarinhado por 
nós, pela gestão da Cultura, pelo governo Edinho, pelo conjunto do governo, porque ele traz 
algo de inovador para a cidade de Araraquara. Ele restabelece a questão da intimidade de 
cada cidadão com a sua cidade. A via será aberta para a família, para as pessoas passearem, 
fazerem disso uma programação familiar saudável, afetuosa, de apropriação da cidade" 
(http://www.araraquara.sp.gov.br/noticias/2021/agosto/18/projeto-bento-aberta-sera-
lancado-no-dia-29-de-agosto). Nesse desiderato, quais outros locais do Município poderiam 
receber tal projeto? Na região norte, por exemplo no Jardim Roberto Selmi Dei, Jardim 
Adalberto Frederico de Oliveira Roxo, Valle Verde, etc., poder-se-ia pensar nalgum trecho de 
via para receber as famílias nessa apropriação amorosa da cidade; assim como na região do 
Parque Residencial Vale do Sol, Jardim Águas do Paiol, Jardim Residencial Lupo, etc., também 
poderia receber tal projeto de integração da cidade ao coração do morador, na região oeste 
da cidade; e assim com relação de continuidade, como nas demais regiões da cidade, como, 
por exemplo, grande região do Parque Residencial São Paulo, Jardim Iguatemi, dentre outros. 
Ademais, levando as ações, atrações proporcionadas no Projeto “Bento Aberta” para as 
demais regiões – moradores da cidade, respeitando os protocolos de saúde e segurança, 
mormente em face da pandemia do coronavírus. Outro ponto do Projeto “Bento Aberta” que 
poderia integrar os moradores dos bairros aos seus respectivos territórios, à sua cidade, 
amalgamando o sentimento de pertencimento do morador à terra de “morada”, nas palavras 
do Douto Prefeito Municipal:  "Vamos fazer uma experiência na Bento de Abreu e queremos 
que essa experiência dê certo. Vamos estimular um projeto cultural com os artistas de rua, 
que ficam nos sinais, fazendo suas apresentações. Nós queremos trazer esse artista para 
dentro das atividades culturais do município, então será uma experiência com atividades 
culturais, atividades esportivas, atividades de lazer. Estou muito feliz que nós tenhamos 
conseguido fazer com que a programação do aniversário de Araraquara contasse com um 
ensaio como esse, que será um projeto perene, continuado, e que vai certamente crescer 
muito na nossa cidade”. 
(http://www.araraquara.sp.gov.br/noticias/2021/agosto/18/projeto-bento-aberta-sera-
lancado-no-dia-29-de-agosto). Guardadas as proporções, os bairros da cidade possuem 
talentos ímpares que poderiam ser apresentados, valorizados através da ideia de estimular 
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projetos culturais, esportivos e de lazer, em todos os territórios da cidade, criando-se um todo 
indivisível de fraternidade. Diante do exposto, é a presente Indicação para propor a realização 
de estudos e análises de viabilidade acerca da possibilidade de extensão do Projeto “Bento 
Aberta” para outros territórios do Município, inclusive pensando nos bairros rurais e a parcela 
destes para o engrandecimento do Projeto.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 17 de dezembro de 2021.

JOÃO CLEMENTE
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